

Candidatos (as), de 75 años y más, deben estar activos en sus comunidades

# Hasta el 7 de octubre, buscan en todo Chile a 100 Líderes Mayores

El jurado estará compuesto, entre otros, por el profesor José Maza; la bailarina Sara Nieto; el comunicador Alfredo Lamadrid y la directora ejecutiva de Pacto Global, Mercedes Ducci.

## EQUIPO DE CIUDAD

El lunes 7 de octubre cierran las postulaciones en [www.lideresmayores.cl](http://www.lideresmayores.cl) para nominar a los candidatos y candidatas de 75 años o más, que sean miembros activos de sus comunidades y que generen impactos positivos en su entorno.

La iniciativa de Conecta Mayor UC, la Pontificia Universidad Católica de Chile y "El Mercurio" destacará a personas mayores de todo Chile en las áreas de Economía y Oficios Tradicionales; Ciencias y Humanidades; Cultura y Artes; Labor Comunitaria y Política y Vida Saludable. Al igual que en ediciones anteriores, cada una de estas categorías tendrá un representante en el jurado, a través de personas mayores reconocidas en la versión precedente que, en este caso, serán el astrónomo y divulgador científico José Maza; el comunicador Alfredo Lamadrid; la doctora Julia Chadid; la directora Ejecutiva de Red Pacto Global Chile de Naciones Unidas, Margarita Ducci, y la bailarina Sara Nieto. "Te-

ner un jurado compuesto de Líderes Mayores de tan diversos sectores del quehacer nacional evidencia, una vez más, el rol activo de la generación de más de 75 años. Además de reconocerlos, apuntamos a que sus historias nos impulsen al cambio de mirada que necesitamos como país en relación a las personas mayores", explica Eduardo Toro, director ejecutivo de Conecta Mayor UC.

Uno de ellos será Alfredo Lamadrid, periodista, locutor y animador de TV: "Haber si-

do destacado como Líder Mayor 2023 fue una sorpresa y un honor. Y que hoy me convoquen como parte del jurado es motivo de orgullo y suma otro reconocimiento tanto a mi trayectoria como a mi rol activo, al igual que el de muchos de mi generación. Estoy muy contento de participar en esta versión 2024", relata.

A este grupo se le suman como representantes de las instituciones organizadoras, el rector UC Ignacio Sánchez y Rosa María Lazo, vicerrectora de Comunicaciones y Extensión Cultural de esa casa de estudios; la periodista Matilde Burgos y el sociólogo Eugenio Tironi, ambos directores de Conecta Mayor UC, y desde El Mercurio, su director, Carlos Schaerer, y la editora de Economía y Negocios Domingo, Soledad Vial.

## Representatividad y voces expertas

El jurado estará, también, integrado por representantes de diversos sectores de la sociedad en la búsqueda de representatividad y de voces expertas sobre la vejez y el enve-

jecimiento en nuestro país. Es por esto que este año se contará con la directora de Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), Claudia Asmad; el doctor Jaime Hidalgo, presidente de la Sociedad de Geriátrica y Gerontología de Chile, y la presidenta de la Asociación Chilena de Municipalidades y alcaldesa de Peñalolén, Carolina Leitaó.

Desde el sector privado, las organizaciones auspiciadoras de 100 Líderes Mayores también se hacen parte con un representante en el jurado. Tri-



**INICIATIVA.**— Conecta Mayor UC, la PUC y "El Mercurio" buscan a personas mayores de todo Chile. En la imagen, algunos integrantes del jurado.

inidad Valdés, gerente de Sostenibilidad de ILC, manifiesta que "a través de nuestras filiales entregamos atención en salud y servicios financieros para mejorar la calidad de vida de casi un millón de personas mayores en todo Chile. Por eso, estamos orgullosos de ser parte del jurado de 100 Líderes Mayores en su versión 2024, que entrega un justo reconocimiento a quienes durante su trayectoria vital han hecho y seguirán haciendo aportes significativos en distintos ámbitos y al país en general".

## "El valor de la experiencia"

Asimismo lo expresa la presidenta de la Asociación de AFP, Paulina Yazigi: "En la Asociación de AFP creemos en el valor y la experiencia que las personas mayores aportan a nuestra sociedad. Ser parte del reconocimiento 100 Líderes Mayores es una oportunidad para destacar su legado y fortalecer nuestro compromiso de mejorar la calidad de vida de todos nuestros afiliados, visibilizando su aporte y contribución a lo largo de los años."

Se suman a este grupo Christian Abello, gerente general de Confuturo; Ignacio de la Cuadra, gerente general de Caja Los Héroes, y Cristián de la Fuente, gerente general de UC Christus. Mientras que los colaboradores en la difusión están representados por Guillermo Muñoz, presidente

de Metro de Santiago; Marlén Eguiguren, directora de Emol; Edith de la Rosa, editora y conductora de Radio Imagina, medio que se suma por primera vez a esta iniciativa, y Carmen Gloria Arroyo, abogada y presentadora de TVN.

## "Hay prejuicios ligados con la edad"

"Nuestro país envejece aceleradamente, sin embargo, aún no nos hemos hecho cargo de esta realidad, en gran parte debido a los prejuicios relacionados con la edad. A raíz de la pandemia, tuve la oportunidad de conocer el trabajo que realiza Conecta Mayor UC y, posteriormente, su iniciativa "100 Líderes Mayores", donde he descubierto historias maravillosas de personas que son un aporte para la sociedad y una inspiración para las generaciones que las sucederán", expresa la conductora de "Carmen Gloria a tu servicio".

En esta edición 2024, donde también será jurado el periodista y conductor Juan Pablo Queraltó, la convocatoria es pública a través de [www.lideresmayores.cl](http://www.lideresmayores.cl) donde, mediante un formulario breve y de fácil acceso, se entrega la razón por la cual el candidato o candidata debiese ser seleccionado para la publicación que se realizará el domingo 8 de diciembre y en la posterior ceremonia de reconocimiento que se efectuará en la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

**LÍDERES**  
 Las figuras mayores provienen de la Economía y Oficios Tradicionales; Ciencias y Humanidades; Cultura y Artes; Labor Comunitaria y Política y Vida Saludable.